

Descubriéndonos la Motilla del Azuer

Han transcurrido siete meses desde que las dieciséis integrantes del Taller de Empleo comenzaron sus trabajos de puesta en valor de la Motilla del Azuer, el yacimiento arqueológico de la Edad del Bronce ubicado junto al río, a diez de kilómetros de Daimiel y próximo al camino de Manzanares. El taller se compone de dos módulos teórico-prácticos, «Técnicas Auxiliares de Arqueología» y «Restauración y Mecanización de Datos».



Detalle de la excavación



Restauración de maderas y troncos



Zona de intervención inicial

En marcha «Aprende a Emprender»

El 15 de Mayo arrancaba el proyecto «Aprende a emprender» con el primer encuentro entre alumnas y la empresa que dirigirá la formación y el asesoramiento. Promovido por el Centro de la Mujer, esta iniciativa se dirige tanto a emprendedoras, que buscan dar forma a su inquietud laboral, como a empresarias, que pretenden mejorar la competitividad de sus negocios. El proyecto incluye Charlas de motivación empresarial, Visitas a las empresas, asesoramiento individualizado denominado Tutorías empresariales y la Formación específica para empresarias y emprendedoras, con posibilidad de ampliar las materias según las necesidades.

Programa de Garantía Social: Ayudante de cocina

Durante un año, los alumnos reciben enseñanzas básicas en materias como matemáticas o lenguaje para facilitarles la obtención del Graduado en ESO, aunque la mayoría de las horas en esta ocasión se dedican a la formación específica de ayudante de cocina. Esta temporada el 70 por ciento del alumnado lo componen mujeres, casi todas mayores de edad. Los trabajos se desarrollan en el CAI Virgen de las Cruces y están a disposición de las empresas interesadas, por ejemplo, en futuras contrataciones. Los Programas de Garantía Social llevan ocho años en vigor; depende de la Junta de Comunidades y lo dirige el Ayuntamiento.

